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Aos 24 (vinte e quatro) dias do mês de março do ano de 2022, às 15h00 
(quinze horas), sob a presidência do vereador Galba Netto reuniu-se a 
Câmara Municipal de Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque, número 
564, bairro Jaraguá nesta capital, sendo realizada de forma híbrida, 
presencial e remota com as presenças dos vereadores: Alan Balbino, Aldo 
Loureiro, Brivaldo Marques, Cal Moreira, Drº Valmir, Eduardo Canuto, Fábio 
Costa, Fernando Hollanda, Francisco Holanda Filho, Francisco Sales, Gaby 
Ronalsa, João Catunda, Joãozinho, José Márcio Filho, Luciano Marinho, 
Olívia Tenório, Oliveira Lima, Raimundo Medeiros, Siderlane Mendonça, 
Silvânia Barbosa e Teca Nelma. Foi colocado para aprovação do plenário 
a ata da sessão anterior. No Grande Expediente, como primeiro orador, 
vereador Oliveira Lima convidou a todos para após essa sessão a 
participarem de um culto de ação de graça em favor dos funcionários desta 
Casa. Mencionou que além de vereador também é pastor indagando a 
importância da palavra de Deus nesse momento de acolhimento. Em 
seguida mencionou que esteve no bairro de Petrópolis, no Conjunto João 
Sampaio I e lá tinha uma barreira que esta deslizando e este vereador 
acionou os órgãos competentes que imediatamente se deslocaram até o 
local supracitada. O parlamentar parabenizou a defesa civil que esteve 
presente, assim como o Drº Ronaldo, da SUDES e todos os demais órgãos 
que estão por lá realizando um trabalho em prol de melhorias para a 
comunidade citada. Lembrou que esse culto é um momento de oração pela 
saúde de todos onde ocorrerá no auditório vereador Silvânio Barbosa, 
fazendo um adendo sobre o grande político que foi o parlamentar 
mencionado e homenageado por esta Casa. O senhor presidente lembrou 
que o PL que deu origem ao nome do plenário Vereador Silvânio Barbosa, 
foi de autoria da vereadora Silvânia Barbosa, destacando também esse 
reconhecimento sendo eternizado na história deste parlamento. O 
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segundo orador, vereador Valmir Gomes pontuou que na manhã de hoje 
os servidores do CAPS AD que fica localizado no bairro do Farol, próximo 
ao Hospital Portugal Ramalho paralisaram suas atividades por 24hrs, só 
atendendo os serviço de urgência na saúde mental. O parlamentar solicitou 
que está Casa interceda junto a secretária de saúde, Drª Célia para que 
possa receber a comissão dos servidores e juntos encontrarem soluções 
para os diversos problemas que passa o CAPS em questão desde a 
estrutura física a segurança dos funcionários. Lembrou que a partir do dia 
01 de abril se inicia as pré conferências distritais para culminar na grande 
conferencia municipal da saúde mental.  Em aparte a vereadora Teca 
Nelma comunicou que também esteve presente no citado CAPS AD 
corroborando com o pronunciamento do orador. Mencionou que a situação 
do CAPS é deplorável e está muito triste com a saúde mental que está 
sendo ofertada aos munícipes, ao tempo em que a parlamentar reportou-
se aos inúmeros problemas que encontrou por lá e que não existe as 
condições mínimas para prestar atendimento. Defendeu que é preciso 
retomar esse debate neste poder. Solicitou que a gestão faça seu papel 
para melhorias nos leitos e ao menos condições mínimas de trabalho, pois 
os servidores estão sem nenhum apoio municipal. Retornando o orador 
agradeceu o aparte da vereadora Teca Nelma. Por fim corroborou com uma 
preposição feita ontem nesta tribuna, do vereador Fernando Hollanda no 
sentido que está Casa possa participar junto da comissão que o prefeito 
criou para amenizar os danos das chuvas, dando mais subsídios quanto o 
tema. O senhor presidente solicitou que o vereador Valmir faça a solicitação 
em forma de requerimento para que seja encaminhado ao executivo. E que 
a Casa tem muito a contribuir também nessas questões emergenciais. No 
Prolongamento do Expediente foram lidos: PL(s) – Vereador Oliveira 
Lima, protocolo web nº(s) 03220036/2022 e 03230040/2022; PL(s) – 
Vereador João Catunda, protocolo web nº(s) 03230034/2022, 
03230035/2022 e 03230036/2022; PL – Vereador Eduardo Canuto, 
protocolo web nº 03230019/2022. Feita a chamada para a Ordem do Dia 
foi constatado quórum regimental para deliberar a pauta. Foram lidos 
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e aprovados os requerimentos e projetos: Requerimentos Vereadora 
Gaby Ronalsa, todos em Discussão protocolo web nº(s) 03220040/2022, 
03220041/2022 e 03220042/2022, 03220044/2022, 03220045/2022, 
03230003/2022 a 03230007/2022 (discutido pelo vereador Luciano 
Marinho); Requerimentos Vereador Siderlane Mendonça, todos em 
Discussão Única, protocolo web nº(s) 03230001/2022, 03230008/2022 a 
03230012/2022, 03230014/2022 e 03230015/2022. Requerimento 
Vereador Luciano Marinho, em Discussão Única, protocolo web nº 
03230017/2022 (discutido pelo autor); Requerimentos Vereador Oliveira 
Lima, todos em Discussão Único, protocolo web nº(s) 03210002/2022 a 
03210005/2022, 03210011/2022, 03220002/2022, 03220012/2022, 
03210006/2022 a 03210010/2022, 03220001/2022, 03220003/2022 a 
03220006/2022, 03220010/2022, 03220011/2022 e 03230038/2022; 
Requerimentos Vereador Raimundo Medeiros, todos em Discussão Única, 
protocolo web nº(s) 03230025/2022 a 03230029/2022, 03230031/2022 e 
03230032/2022 (discutidos pelo autor); Moção de Congratulação – 
Vereadora Teca Nelma, em Discussão Única, protocolo web nº 
03220037/2022; PL – Vereadora Gaby Ronalsa, em 2ª Discussão, 
protocolo web nº 01010001/2022; PL – Vereador Joãozinho, em 2ª 
Discussão, protocolo web nº 01250013/2022; PL – Vereadora Silvânia 
Barbosa, em 2ª Discussão, protocolo web nº 11230005/2021; Projeto(s) de 
Decreto Legislativo – Vereador Siderlane Mendonça, todos em 2ª 
Discussão, protocolo web nº(s) 01010001/2022, 03170015/2022 (discutido 
pelos vereadores Teca Nelma e Galba Netto), 03170016/2022, 
03170018/2022 a 03170020/2022 e 03170023/2022; Requerimento 
(mutirão de limpeza) - Vereador Galba Netto. Passando para o 
Expediente Final, usou da palavra vereadora Teca Nelma mencionou que 
se comemora hoje dia 24 de março, o Dia Internacional pelo Direito 
à Verdade sobre as Violações dos Direitos Humanos e pela Dignidade das 
Vítimas. Reportou-se a um fato ocorrido com seu pai (Renato Viana Soares) 
que foi preso, torturado e exilado (durante oito anos) do nosso país na 
época da ditadura militar. Mencionou que criou um PL junto a OAB quanto 
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o Dia Municipal de Combate a Tortura e que foi aprovado em setembro do 
ano passado e aguarda sanção do executivo. Solicitou ao presidente a 
promulgação do PL em questão tecendo mais subsídios quanto o tema.  
Em seguida reportou seu pronunciamento novamente as problemáticas do 
CAPS AD ao tempo que solicitou o colegiado que visite o local citado. 
Facultada palavra ao vereador Francisco Sales pontuou que está sendo 
mais uma vez surpreendido com mais um processo da Braskem lendo o 
conteúdo em tribuna. O parlamentar mencionou que a mineradora em 
questão tem uma facilidade enorme em conseguir resultados positivos para 
mesma junto à justiça com recebimento de liminares favoráveis. O vereador 
afirmou que esses processos não vão o intimidar e vai continuar fazendo 
seu trabalho em defender as pessoas e que ontem mesmo esteve no bairro 
do Bom Parto e os problemas estão aumentando e muito com casas cada 
vez mais rachando e a Braskem se ausentando da sua responsabilidade. 
Por fim o parlamentar teceu duras críticas a mineradora em questão. 
Facultada palavra ao vereador Valmir Gomes comunicou que na próxima 
segunda feira haverá uma audiência pública às 14hrs no bairro de Fernão 
Velho sobre o Plano Diretor. Facultada palavra ao vereador Oliveira Lima 
convidou a todos amanhã às 9hrs se fazerem presentes na audiência 
pública para a comunidade surda. Nada mais havendo a tratar, foi 
encerrada a presente sessão e convocada outra para próxima terça-feira 
em horário regimental. Maceió-AL, 24 de Março de 2022 João Antônio Leite 
de Cerqueira – Chefe de Divisão de Redação de Atas e Debates.  
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